



NO SE lo digan a nadie, pero las acusaciones contra **Julio Scherer Ibarra** brincarán la frontera y serán dirimidas en un juzgado de **Estados Unidos**, donde no tiene posibilidad de meter la mano el presidente mexicano.

CUENTAN que la familia de **Juan Collado** ya ha tenido contactos con el abogado **Juan Morillo**, socio de la firma **Quinn Emanuel Urquhart & Sullivan LLP**, con sede en **Washington**. La idea es representar a Collado en una denuncia contra el ex consejero jurídico de la Presidencia y –¡ajo!– también contra el Estado mexicano en una Corte de **Miami**.

LA POSIBILIDAD de que **Julio Scherer Ibarra** responda ante la justicia norteamericana debe tener a más de uno nervioso en **Palacio Nacional**.

• • •

EL GOBIERNO de **México** desperdició una oportunidad histórica para aprovechar el vuelo “humanitario” de la **Fuerza Aérea**, que repatriará a mexicanos desde **Ucrania**, para hacer un gesto de solidaridad y diplomacia con el asediado pueblo ucraniano.

EN **Cancún** y la **Riviera Maya** hay cientos de turistas ucranianos que anhelan volver a su país. Hay casos de parejas jóvenes que dejaron a sus hijos pequeños con sus abuelos en **Kiev**. Otros quieren volver para pelear en la defensa frente a la invasión rusa. El avión militar hubiera podido darles un aventón aéreo a esos turistas a los que la guerra les cambió sus vidas y sus planes de vacaciones.

TAMBIÉN se hubiera podido transportar material médico o alimentos para los cientos de miles de personas que dejaron sus hogares y hoy pasarán la noche en un campo de refugiados. Oportunidad perdida de **México** y la **4T** frente a la desgracia ajena y la crisis internacional.

• • •

HAY FOTOS y videos del momento en que la alcaldesa **Sandra Cuevas** lanza billetes de 500 pesos y pelotas a sus acarreados. Pese a las evidencias, ¡ella lo niega! Si puede torcer la verdad tan fácilmente en este caso, ¿cómo creerle entonces cuando dice que no retuvo ilegalmente a dos policías y que tampoco los golpeó? Es pregunta de lógica pura.

• • •

COMO DIRÍA la comisaria de la verdad, el fusilamiento de 17 personas en **Michoacán** no es falso pero se exagera. El subsecretario **Ricardo Mejía** se aventó una maroma de fantasía para tratar de quedar bien con el Presidente, al decir que a los 17 sí los mataron, sí les dispararon cuando estaban parados frente a una pared, pero como nadie gritó “¡preparen, apunten, ¡fuego!” entonces no se puede decir que fue un fusilamiento. Para el funcionario se trató de un simple y sencillo multihomicidio más, como los muchos que ocurren todos los días en **México**. Así que según el gobierno federal no hay por qué espantarse. ¡Menos mal!

